

#NE-BAHNEN 24. August 2016

# BG-Vorsitzender Henning Schlange stellt sich vor

Die EVG Betriebsgruppe der NordWestBahn Niedersachsen/Bremen hat nach den Neuwahlen der Vertrauenspersonen und der anschließenden Vorstandskonstituierung, als erste Aktion einen Infotag in Osnabrück Hbf durchgeführt.



Die EVG Betriebsgruppe der NordWestBahn Niedersachsen/Bremen hat nach den Neuwahlen der Vertrauenspersonen und der anschließenden Vorstandskonstituierung, als erste Aktion einen Infotag in Osnabrück Hbf durchgeführt.

Der neu gewählte Betriebsgruppenvorsitzende, Henning Schlange (BLZ) und der Vorsitzende des Konzernbetriebsrates und EVG Spitzenkandidat für die Aufsichtsratswahlen bei der Transdev, Andreas Küper, stellten sich den Fragen der Kolleginnen und Kollegen.

Hauptthema dieses Infotages war: „Sicherheit im und am Zug“. Die Betriebsgruppe hatte sich dafür ausgesprochen, für die EVG-Mitglieder „Taschenalarme“ zu verteilen.

Außerdem informierten Hans-Georg Klecker, der Geschäftsstellenleiter Osnabrück und Michael Kerl, NE-Bahnen Projektsekretär, die Kolleginnen und Kollegen über die Leistungen und Vorteile der EVG und der GUV/Fakulta. Bei dem einen oder anderen Becher Kaffee wurde diskutiert und beraten.

Eine weitere Aktion für den Erhalt des NWB Kundencenter in Osnabrück ist geplant. Lass euch überraschen!

### **Downloads**



infodownload.pdf

(PDF, 1.08 MB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/user\_upload/newsimport/arbeitswelt/ne\_bahnen/akti